

Wechsel in der Geschäftsführung des LBS - Landesverband Bayerischer Spediteure

(22.05.2017) Nach 12 Jahren als Geschäftsführerin des LBS – Landesverband Bayerischer Spediteure hat sich Edina Brenner dazu entschlossen, ihre Position zum 31. Juli 2017 niederzulegen, um sich einer neuen Aufgabe zu stellen.

"Edina Brenner hat den LBS seit 2005 wesentlich weiterentwickelt und kontinuierlich zu einem modernen Dienstleistungsverband mit einem hochwertigen Serviceangebot für unsere Mitglieder ausgebaut. Zudem hat sie nachhaltig die Interessen der gesamten Speditions- und Logistikbranche in Bayern und über Bayern hinaus vertreten. Ich danke ihr im Namen des gesamten Präsidiums für dieses herausragende Engagement", erklärt Heinrich Doll, Präsident des LBS.

Sabine Lehmann wird ab 1. Oktober 2017 die Geschäftsführung des LBS übernehmen. Sie leitet derzeit das Referat Verkehr und nachhaltige Mobilität der IHK München und Oberbayern, ist Volljuristin und verfügt über langjährige Erfahrungen in der Speditions- und Logistikbranche.

Haben Sie Fragen zu der Pressemitteilung?

Kontaktieren Sie uns: 089 30 90 707 30, Mail: presse@lbs-spediteure.de. Ansprechpartnerin ist Anke Nowicki, Leiterin Akademie / Pressearbeit / Unternehmenskommunikation

Der LBS - Landesverband Bayerischer Spediteure e.V. vertritt als bayerischer Branchenverband die Interessen von ca. 450 Unternehmen aus dem gesamten Spektrum des Speditions- und Logistikgewerbes als "Architekten des Verkehrs". Der Verband repräsentiert die Unternehmen im Bereich logistischer Dienstleistungen, des Lagergeschäftes und der Kontraktlogistik, im Straßengütertransport, im Möbel- und Umzugsverkehr, in der Luftfracht, im Schienengüterverkehr sowie bei der Befrachtung von See- und Binnenschifffahrt.